

## Binmas Desa Cileunyi Kulon Kunjungi Ibu-ibu Kader PKK, Ajak Peran Aktif bersama Polri Dalam Pemeliharaan Keamanan

ROBI JOPI ANDRIO - [KOTABANDUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTABANDUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 13:48



Bandung - Hadirnya Bhabinkamtibmas dalam setiap kegiatan masyarakat dapat memberikan dampak positif sebagai upaya Kepolisian untuk memelihara Keamanan dan Ketertiban di masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu S.I. Mardiana yaitu aktif melaksanakan Kunjungan dan Silaturahmi kepada kelompok Ibu ibu Kader PKK di Posyandu Kp. Ciburial Rw.21 Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Selasa (2/4/2024).

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan Himbauan Kamtibmas kepada ibu ibu PKK diantaranya untuk meningkatkan kewaspadaan ketika meninggalkan rumah dalam keadaan kosong agar menitipkan kepada

tetangga tentang maksud dan tujuan kita bepergian, tidak kalah pentingnya memastikan semua pintu dan jendela sudah dalam keadaan dikunci, kompor dan peralatan listrik dipastikan sudah padam, tidak memakai perhiasan berharga yang berlebihan ketika bepergian serta ketika menjumpai orang asing yang mencurigakan segera menghubungi ketua RT, perangkat desa lainnya maupun langsung kepada Bhabinkamtibmas.

Hal Senada juga disampaikan Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat sangat penting dan efektif sebagai upaya anggota polri lebih dekat dengan masyarakat karena bisa bertemu langsung dengan warga sehingga bisa diperoleh informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat terkait perkembangan situasi kamtibmas terkini.

Kapolsek berharap kegiatan positif oleh Bhabinkamtibmas agar ditingkatkan sehingga terjalin hubungan baik dengan masyarakat dan terwujudnya dan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Cileunyi Polresta Bandung.